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質
問　

総
合
給
食
セ
ン
タ
ー
は
西
木
地
区

の
工
業
団
地
に
建
設
す
る
と
し
て
い
る

が
、
今
後
の
各
学
校
の
適
正
配
置
等
も
考

慮
さ
れ
て
い
る
の
か
。

答
弁　

市
内
小
中
学
校
の
適
正
配
置
も
考

慮
し
検
討
し
た
結
果
で
あ
る
。
各
学
校
に

対
し
公
平
に
配
達
で
き
る
位
置
と
し
て
西

木
工
業
団
地
と
し
た
。
用
地
費
も
不
要
と

い
う
利
点
も
あ
る
。

質
問　

建
物
屋
根
に
は
ル
ー
フ
ヒ
ー
タ
ー

を
設
置
し
融
雪
す
る
と
し
て
い
る
が
果
た

し
て
効
果
は
あ
る
の
か
。

答
弁　

設
計
事
務
所
に
よ
る
と
、
ル
ー
フ

ヒ
ー
タ
ー
設
置
に
よ
る
効
果
は
、
豪
雪
地

帯
に
お
け
る
他
の
施
設
で
も
実
績
が
あ
り

効
果
的
で
あ
る
と
考
え
る
。

質
問　

基
本
設
計
時
よ
り
今
回
の
実
施
設

計
に
よ
っ
て
建
設
費
の
額
が
増
に
な
っ
た

の
は
な
ぜ
か
。

答
弁　

実
施
設
計
で
は
構
造
計
算
等
も
行

わ
れ
そ
の
結
果
増
額
と
な
っ
た
。
当
然

様
々
な
箇
所
の
見
直
し
等
も
行
っ
た
中
で

予
算
圧
縮
の
努
力
は
し
た
が
、
当
初
よ
り

も
４
，
０
０
０
万
円
程
度
の
増
額
と
な
っ

て
い
る
。

質
問　

実
施
設
計
は
現
段
階
で
完
了
し
て

い
る
の
か
。（
こ
の
委
員
会
の
審
査
日
は

9
月
14
日
）

答
弁　

大
部
分
は
完
成
し
て
い
る
が
、
正

式
に
は
9
月
20
日
に
設
計
が
完
了
し
納
品

と
な
る
。

質
問　

希
な
ケ
ー
ス
で
は
あ
っ
た
が
、
先

般
の
ク
ニ
マ
ス
未
来
館
に
お
け
る
設
計
違

算
問
題
は
訴
訟
に
発
展
し
て
い
る
。
あ
の

よ
う
な
事
態
を
未
然
に
防
ぐ
た
め
に
も
、

本
案
件
に
つ
い
て
は
当
然
に
、
設
計
図
書

が
納
品
さ
れ
た
上
で
、
間
違
い
が
な
い
か

等
を
教
育
委
員
会
内
で
慎
重
に
確
認
す
る

べ
き
で
は
な
い
の
か
。
未
だ
に
設
計
が
完

了
し
て
お
ら
ず
、
そ
の
確
認
作
業
も
な
さ

れ
て
い
な
い
と
す
れ
ば
、
建
設
予
算
計
上

は
時
期
尚
早
で
は
な
い
の
か
。

答
弁　

実
施
設
計
は
未
だ
完
了
し
て
は
い

な
い
が
、
関
係
部
署
と
も
相
談
の
上
予
算

計
上
し
た
。
総
合
給
食
セ
ン
タ
ー
の
オ
ー

プ
ン
は
平
成
32
年
4
月
を
予
定
し
て
る
た

め
、
そ
れ
に
間
に
合
う
よ
う
に
今
回
予
算

案
を
上
程
し
て
い
る
。

　9 月定例会の総務文教常任委員会では、平成 30 年度補正予算や 平成 29 年度の決算について審査されま
した。補正予算では主に総合給食センターの建設について議論されております。

平
成
30
年
度
補
正
予
算 

主
な
質
疑

こ
こ
が
知
り
た
い

議
論
の
ポ
イ
ン
ト

総務文教常任委員会

総合給食センター建設費に議論集中

主
な
内
容

公共施設等マネジメント事業費 1,268万円

　 旧市立角館総合病院の解体実施設計及びアスベスト・土壌調査費用

農業 IoT・水素利用による産業創造事業費 1,250万円

国の地方創生推進交付金を活用した 3 ヵ年の事業。農業分野での IoT 活用や東
北大と連携した玉川温泉での水素生成等を行う。

危険空き家対策費 105万円

危険空き家解体への補助。2 件分の追加。

「ミュージカル浜田謹吾」児童生徒観劇事業費 165万円

角館にゆかりのある大村藩の浜田謹吾少年を題材とした、劇団わらび座による
ミュージカルを市内の小中学生に観覧させる。戊辰戦争150年を記念した事業。

総合給食センター建設事業費 1 億 2,890 万円

総合給食センターに関する平成 30 年度分の建設費。建設費総額は約 12 億 7,900 万円の予定。

■実施設計完了後、確認作業を　
　行った上での予算計上を
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平
成
30
年
度
補
正
予
算 

主
な
質
疑

こ
こ
が
知
り
た
い

議
論
の
ポ
イ
ン
ト

平成29年度 病院事業会計決算 　（単位：千円）

角館病院 田沢湖病院 医療局 合計

医業収益 3,224,188 625,067 0 3,849,255

医業費用 4,036,510 885,611 914 4,923,035

医業利益 -812,322 -260,544 -914 -1,073,780

医業外収益 539,396 263,501 64,496 867,393

医業外費用 134,838 38,441 67 173,346

経常利益 -407,764 -35,484 63,515 -379,733

市民福祉常任委員会

角
館
児
童
ク
ラ
ブ
の
バ
ス
送
迎

質
問　

角
館
児
童
ク
ラ
ブ
の
マ

イ
ク
ロ
バ
ス
運
行
は
来
年
4
月

以
降
ど
う
す
る
の
か
、
ま
た
、

現
在
の
登
録
児
童
数
は
何
名

か
。

答
弁　

来
年
4
月
以
降
も
バ
ス

の
リ
ー
ス
を
お
願
い
し
た
い
。

角
館
児
童
ク
ラ
ブ
の
登
録
数
は

89
名
で
、
通
常
低
学
年
が
72
名
、

4
年
生
以
上
は
17
名
で
あ
る
。

ご
み
処
理
場
の
広
域
運
営
化

質
問　

処
理
場
の
広
域
化
で
今

後
の
ご
み
料
金
は
ど
う
な
る
の

か
、
ま
た
、
広
域
運
営
に
よ
る

経
費
の
か
か
り
増
し
は
ど
の
程

度
か
。

答
弁　

ご
み
料
金
は
今
ま
で
ど

お
り
で
あ
る
。
測
量
機
シ
ス
テ

ム
か
ら
出
る
領
収
書
等
の
名
前

を
変
え
る
部
分
で
多
少
の
経
費

は
か
か
る
が
、
各
施
設
の
維
持

管
理
は
各
市
町
で
賄
う
こ
と
に

な
っ
て
お
り
、
基
本
的
に
は
今

の
予
算
が
広
域
に
移
る
イ
メ
ー

ジ
で
あ
る
。

　9 月定例会の市民福祉常任委員会が開催され、一般会計補正予算などが審査されました。一般会計補正
予算では、放課後児童クラブ（角館児童クラブ）の徒歩移動を、安全確保のためマイクロバスでの移動と
することとなり、それに関連しバスのリース料や運転手の賃金等が審査されました。

「平成29年度病院事業会計決算」を認定　医師不足解消と安定経営を求める
　平成 29 年度病院事業会計の決算審査が行われ、市民福祉常任委員会では病院の持続的安定経営のため
医師・看護師の確保や患者への接遇、資金不足の解消などについて議論されました。　

角館児童クラブ　児童の安全確保のためマイクロバスでの移動へ

平成29年度病院事業会計 委員会質疑
質問　病院事業管理者が医師招聘で努力はしている
が、成果が上がっていないのでは。
答弁　病院事業管理者は、秋田県の部長であった実
績があり、県とつながりのある自治医科大からも医
師を派遣して頂いている。医師 3 名と、義務年限を
終了した方 2 名で、一つの自治体に自治医科大出身
者が 5 名もいるのは珍しい。
質問　患者数も減り、経営状況も厳しくなるが、今後
どのような形で進めるのか。
答弁　前の医療計画作成時の議論を、更に深める必
要がある。二つの病院という議論もあるが、観光等
も含め、他への影響を想定した検討も必要である。
質問　角館病院の意見箱は続けているのか。患者への
対応をもう少し親切にという声もあるが。
答弁　意見箱は、各病棟と外来、複数個所に設置し、
接遇向上委員会を設置し、常に職員に指導している。

主
な
内
容

仙北市印鑑条例の一部を改正する条例制定 印鑑証明のコンビニ発行システム導入に伴
う条例改正

放課後児童対策事業費 73万６千円
角館児童クラブの徒歩移動を安全確保のた
めバス移動へ。バスのリース料や運転手賃
金。

健康管理センター管理運営費 774万６千円 屋根の雪止め、塗装等に要する費用。

環境保全センター費 396万５千円 地下水揚水ポンプ、冷却ポンプ等の修繕費。

幼稚園費 38万円 田沢幼稚園の軒先修繕費。

■厳しい経営の市立病院
　医師確保や接遇改善で安定経営を
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質
問　

補
正
予
算
は
、
緊
急
性
を
要
す
る
事

業
や
当
初
予
算
の
追
加
等
で
あ
る
は
ず
が
、

最
近
は
当
初
予
算
に
計
上
さ
れ
な
か
っ
た
事

業
を
補
正
予
算
で
施
行
し
よ
う
と
す
る
傾
向

が
見
ら
れ
る
。
特
に
中
川
集
落
セ
ン
タ
ー
の

舗
装
工
事
は
当
初
予
算
で
計
上
す
べ
き
で
あ

り
、
補
正
予
算
で
何
で
も
出
来
て
し
ま
う
こ

と
は
、
本
来
の
あ
る
べ
き
姿
で
は
な
い
の
で

は
な
い
か
。

答
弁　

中
川
集
落
セ
ン
タ
ー
の
舗
装
工
事
は

４
年
程
前
か
ら
の
懸
案
で
あ
っ
た
が
、
一
部

を
企
業
に
駐
車
場
と
し
て
貸
付
中
で
あ
っ
た

こ
と
も
あ
り
施
行
出
来
ず
に
い
た
。
こ
の
度
、

駐
車
場
契
約
が
満
了
と
な
る
こ
と
か
ら
、
冬

期
除
雪
前
に
舗
装
す
る
た
め
今
回
の
補
正
予

算
で
計
上
し
た
。

質
問　

今
回
の
補
正
予
算
で
す
べ
て
の
市
道

の
補
修
が
で
き
る
の
か
。
過
去
に
実
施
し
た

道
路
の
劣
化
検
知
車
で
の
検
査
結
果
な
ど
を

活
用
し
て
、
早
め
の
対
策
を
し
て
い
か
な
い

と
一
気
に
道
路
が
傷
ん
で
補
修
が
追
い
つ
か

な
く
な
る
の
で
は
な
い
か
。

答
弁　

道
路
維
持
補
修
費
の
当
初
予
算
の
執

行
が
９
割
を
超
え
て
い
る
。
今
回
の
補
正
予

算
で
は
す
べ
て
の
市
道
の
補
修
は
で
き
な
い
。

　

雪
解
け
後
の
傷
ん
だ
道
路
の
パ
ッ
チ
ン
グ

な
ど
は
12
月
の
補
正
予
算
で
対
応
す
る
し
か

な
い
状
況
に
あ
る
。
市
長
は
イ
ン
フ
ラ
に
力

を
入
れ
て
い
く
と
の
方
針
も
示
し
て
い
る
の

で
、
今
後
も
予
算
確
保
に
努
力
し
て
い
く
。

平
成
30
年
度
補
正
予
算 

主
な
質
疑

こ
こ
が
知
り
た
い

議
論
の
ポ
イ
ン
ト

　9 月定例会の産業建設常任委員会では主に一般会計補正予算や平成 29 年度水道・温泉事業決算を始めと
した各決算が審査されました。また、市道の拡幅を求める請願なども審査され採択しています。

産業建設常任委員会

AKITAスノーリゾート推進事業 仙台空港から田沢湖スキー場への臨時アクセス整備へ

「市道羽根ケ台線及び神代岡崎線を
二車線規格に改良を求める請願」を採択

【請願理由】 羽根ケ台線は小松地区の小学生、
中学生が最も利用する通学路線であるが、道幅
が狭く危険である。また、岡崎線は一部二車線
に拡幅されているが、現在整備中の神代中央線
の取り付けまでの 500 ｍが未整備であることか
ら、羽根ケ台線と岡崎線の未整備区間を二車線
規格に改良をお願いしたい。

【結果】 現在整備中の神代中央線の完成後に工
事内容や工事期間等について具体的にすべきと
して継続審査を求める意見もあったが、請願者
には、神代中央線の完成を最優先にして、その
次の整備であることを確認し、通勤通学道路で
あり、神代中央線の取り付け道路としての調査
も必要であることを考慮し採択とした。

主
な
内
容

雇用創出助成金 350万円 仙北市における新規雇用に対する助成金の
追加

農地集積加速化基盤整備事業 2,412万円 潟野十二峠地区の高度経営体集積促進費の
県補助金の追加（平成３１年度完了予定）

農林業者研修集会施設管理運営費 210万円 中川集落センター駐車場舗装工事費

局所防災事業費 640万円 八割塩手沢地区の山腹崩落防止工事費

AKITA スノーリゾート推進事業費 542万円 田沢湖スキー場を中心としたエリアの冬期
誘客促進関係費

道路維持補修費 265万円 市道の補修経費等の追加

冬期交通対策費 1,500万円 昨冬の豪雪により４月以降の排雪作業が増
大したことによる経費等の追加

公共土木施設災害復旧事業費 1,079万円 本年度７月までの大雨による災害復旧関係
費の追加（１０箇所）

平成29年度 特別・企業会計決算 　　（単位：千円）

会計別 事業名
歳入

( 収入 )
歳出

( 支出 )
歳入歳出
差引額

収入
未済額

特別会計

下水道事業 753,460 752,819 641 7,263

集落排水事業 376,821 376,734 87 1,471

浄化槽事業 92,965 92,909 56 429

企業会計
温泉事業 58,293 59,239 -946 13,211

水道事業 592,399 569,205 23,194 24,052


